



**CDU** KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt

Herrn  
Bezirksvorsteher  
Andreas Hupke

Herrn  
Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Herrn  
Oberbürgermeister  
Fritz Schramma

27.11.08

### **Betr.: Kulturzentrum**

Die Verwaltung hatte der BV1 berichtet, dass bei der Neugestaltung des Umfelds des Kulturzentrums in der Cäcilienstrasse die Oberfläche nicht mit den in Köln bisher üblichen unansehnlichen Platten versehen werden, sondern dass eine dem Gebäude adäquate qualitätsvolle Gestaltung der Bodenfläche durchgeführt wird. Die BV 1 bittet die Verwaltung die Platten so auszuwählen, dass sie sukzessiv alle alten Platten im Innenstadtbereich ersetzen können..

#### **Begründung:**

Die bisher in Köln verlegten Bodenplatten sind unansehnlich und leicht brechbar. Sie sollten nach und nach durch neue, optisch bessere und belastbarere Platten ersetzt werden. Es ist sinnvoll, die am Kulturzentrum neu zu verlegenden Platten auch im Hinblick darauf auszuwählen, dass sie in Zukunft allmählich den alten Bodenbelag in der Innenstadt ersetzen können.

B.Mevenkamp  
(Fraktionsvorsitzender)